



Der Weg nach Innen - energetischer Muskeltest

Fühlen und Erleben positiv verändern

Der Körper sendet uns Signale. Diese wahrzunehmen, zu deuten, zu verstehen und mit ihnen sinnvoll umzugehen, lehren Alternative Heilmethoden , wie z.B. die Kinesiologie. Mit dem Körper-Seelen-Kontakt ist eine Neuerung auf dem Gebiet der alternativen Heilmethoden gelungen. Mittels eines energetischen Muskeltests wird der Weg nach Innen ermöglicht, der für jeden, der will, möglich ist. Ohne dass dem Tester das Anliegen bekannt ist, verändert sich das Fühlen und Erleben des Getesteten schon während einer Sitzung positiv, wodurch die Selbstheilungskräfte neu geweckt werden. Die Körper-Seelen-Kontakte werden mit Hilfe des energetischen Muskeltests hergestellt. Ziel ist es, die Körperteile und Organe aufzuspüren, die den Menschen bei seinem Anliegen nicht mehr unterstützen können. Staunend erfährt der Mensch, zu welchen Energien er keinen Zugang mehr hat. Danach fühlt er, durch Erinnerungssätze angeregt, die entstehende innere Harmonisierung für sein Anliegen und die neu gewonnene Tatkraft für seine anstehende Klärung seiner Lebensprozesse. Durch diese Methode, in Einzel- oder Gruppensitzungen angewandt, versteht der Klient die Signale des Körpers und kann sein JETZT wieder positiv erleben. Seine Möglichkeiten der Erfahrung, der Erkenntnis und des Erlebens werden unbewusst oder bewusst aktiviert.

Die Hilfe zur Selbsthilfe soll dem Klienten mit dem energetischen Muskeltest und dem darin enthaltenen Körper-Seelen-Kontakt dadurch möglich gemacht werden, dass die Seelen ins Leben gerufen werden, wodurch dann die Selbstheilungskräfte gestärkt werden. Diese Methode kann aber keine medizinisch notwendige Behandlung ersetzen, sondern lediglich unterstützen. Einen ersten Einstieg in diese spirituelle Arbeit bietet Ana Schloßers Buch 'Anas Kräuter und Harze'. Eine weitere sehr wirkungsvolle Unterstützung bietet auch noch die Hinzunahme der Heilzahlen nach Grigori Grabovoi, wenn der Klient dazu bereit ist.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Körper-Seelen-Kontakte Kinesiologie

Frau Irmgard Allmer
Aspelweg 57
53902 Bad Münstereifel

koerperseelenkontakte.de
irmgard@allmer.de

Wir Menschen haben über einen langen Zeitraum die Warnsignale unseres Körpers mehr oder weniger missachtet und stehen dadurch nicht mehr in inniger Verbindung mit unserem Körper, über den sich unsere Seele erfährt. Mit Hilfe heilbringender und erinnernder Sätze kommt der Mensch fühlend wieder in Kontakt mit seinen Körper- und Seelenenergien. Nun kann er sich bei seinen Lebensprozessen wieder auf seine innere Stimme verlassen und so den Alltag immer positiver und bewusster erleben, was die Heilungskräfte des Körpers mächtig anschiebt.